

Geschwisterkinder

Den Bedürfnissen mehrerer Kinder gleichermaßen gerecht zu werden, ist für viele Eltern besonders dann eine Herausforderung, wenn ein Kind pflegebedürftig ist.



Eltern sind mit viel Herz und Einsatz bei der Versorgung ihres pflegebedürftigen Kindes. Die Bedürfnisse der „gesunden“ Geschwisterkinder hinreichend wahrzunehmen und zu berücksichtigen kann, insbesondere in sehr belastenden Phasen, eine Herausforderung für die Eltern sein.

Die Erfahrung mit einem pflegebedürftigen Geschwisterkind aufzuwachsen ist sehr individuell und beinhaltet meist schwierige aber auch positive Aspekte. So können die Auswirkungen bei Geschwisterkindern von einer empfundenen Vernachlässigung und starken emotionalen Belastung bis hin zu positiven Aspekten im Sinne von stark ausgeprägten sozialen Eigenschaften (z.B. Toleranz, Empathie, Selbstständigkeit und soziales Engagement) reichen. Die Entwicklung, Bedarfe und Bedürfnisse der Geschwisterkinder zu beachten und ein offenes Ohr für deren Sorgen und Anliegen zu haben ist hier von großer Bedeutung.

Die Pflegeberatung kann Sie dabei unterstützen, Zeit neben der Pflege für die Familie zu schaffen.